

fui como delegado con la condición de pasar a mi compañera que es una camarada de verdad, que durante mi ausencia sostuvo el Partido con 50 m/n por mes, porque yo vivo de mi trabajo y tengo 6 hijos. Él prometió darme y a mi familia y no dio sino 3 meses dejando de dar 2 meses, y como yo empleé 5 meses para pisar mi país, casi mi familia murió de hambre. Y esta actitud le puse de manifiesto, diciéndole que los comunistas, como hermanos que somos, debemos de desterrar la mentira y, desde ese tiempo me tiene entre ojos. Y desde esa fecha no perdió tiempo para inmiscuirse en cuestiones internas del Partido atizando la discordia contra mí. Y no perdió tiempo para desacreditarme, llegó aquí furtivamente un camarada y dijo que yo no hice nada en el Congreso ni en mis excursiones y otras disparatadas.

Pero como los otros tres miembros expulsados no tienen prestigio porque son unos ignorantes, incapaces de llevar adelante un Partido político no tuvieron éxito, nadie concurrió a la cita. Y para demostrar el éxito mío, pueden los camaradas cerciorarse del diario en que los pequeño-burgueses me dan avisos y me protegen para dar en circulación, porque los compañeros nunca dan un centavo

Y así va viviendo el diario del Partido. Y es lo que les pongo en conocimiento de los camaradas para que eviten, si es posible, la intervención indebida del compañero secretario Sud-americano en la parte relativa a las cuestiones internas del Partido, quedando reservado para la línea política su intervención, para poder llevar adelante la misión reservada al Partido, que ahora más que nunca esta fortificada su doctrina y acción entre los obreros de las ciudades y los campesinos.

Con los abrazos fraternales de los hermanos y saludos comunistas

Lucas E. Ibarrola.

Secretario general.

Original escrito a mano, en español
495-117-6, P. 28-29

* * *

CARTA DEL PC PARAGUAYO A MOSCÚ